



**ESQUERRA
REPUBLICANA**

**SOBIRA-
-NISTES**

GP Republicano
Carrera de San Jerónimo, 40, 5a pl.
28071 Madrid
Centraleta. Telf. 91 390 59 95
c/e: administracio@gperc.congreso.es
Premsa. Telf. 91 390 56 87
c/e: premsa@gperc.congreso.es

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

La Diputada **Maria Carvalho Dantas**, del Grupo Parlamentario REPUBLICANO, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes **preguntas, solicitando su respuesta por escrito.**

Congreso de los Diputados, a 17 de julio de 2019


Maria Carvalho Dantas
Diputada
G.P. Republicano



ESQUERRA
REPUBLICANA

SOBIRA-
-NISTES

El pasado lunes 15 de julio fallecía por presunto suicidio un residente del CIE de Zapadores de València.

El fallecido, de origen marroquí y 24 años de edad, había llegado al centro procedente de Alacant hacía pocos días y no tenía ninguna orden de expulsión o devolución inminente. Según información del diario "Levante", el pasado domingo el joven internado había participado en una pelea entre un grupo de personas marroquíes y otro de ciudadanos latinoamericanos en la que tuvieron que intervenir los agentes. Tras el incidente, los policías decidieron aislarlo del resto de internos en una celda individual para evitar más conflictos.

Según fuentes periodísticas, sobre las 15.20 horas de lunes, después de la comida y cuando todos los internos estaban en sus respectivas habitaciones, el fallecido se levantó de la cama, ató su camiseta a la litera superior y se ahorcó. Cuando los agentes que custodiaban la estancia se dieron cuenta, el joven ya había fallecido.

El juzgado de instrucción número 10 de València ha iniciado una investigación y ha solicitado las grabaciones para cerciorarse si la vigilancia fue la adecuada.

¿Confirma el Gobierno español la existencia de una pelea entre dos grupos de internos en el CIE de Zapadores de València?

En caso afirmativo, ¿se produjeron lesiones en ella?

¿Padecía lesiones el joven cuando fue encerrado aislado en la celda?

En caso afirmativo, ¿cómo eran dichas lesiones?

En caso negativo, ¿se comprobó si las tenía?

¿Visitó algún médico a los intervinientes en la pelea? ¿Visitó algún médico al joven fallecido después de la pelea y antes de su muerte?

En caso afirmativo, ¿cuál fue el diagnóstico del médico?

En caso negativo, ¿por qué?

¿Ha intentado la Administración Pública ponerse en contacto con la familia?

En caso afirmativo, ¿Ha conseguido contactar con ella? ¿le ha informado de lo sucedido? ¿ha contrastado con ella la posible repatriación del cuerpo?

En caso negativo, ¿por qué? ¿no cree el Gobierno español que se debe informar a la familia con celeridad?



ESQUERRA
REPUBLICANA

**SOBIRA-
-NISTES**

¿Existe algún protocolo de actuación ante la situación de una muerte en un CIE respecto a qué hacer con el cuerpo y al contacto con la familia?

En caso afirmativo, ¿qué establece el protocolo de actuación? ¿se ha seguido el protocolo en este caso?

En caso negativo, ¿entonces se improvisa? ¿quién ha decidido las actuaciones a realizar? ¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas?

¿Piensa el Gobierno español repatriar al joven?

En caso afirmativo, ¿Qué procedimiento va a seguir al respecto? ¿Quién asume el gasto?

En caso negativo, ¿Entonces qué van a hacer con el cuerpo?

¿Se ha informado a las ONGs que trabajan en el CIE de Zapadores sobre el trágico suceso?

En caso afirmativo, ¿cuál ha sido la información trasladada?

En caso negativo, ¿por qué no?

¿Piensa el Gobierno español que se deben depurar responsabilidades en este caso? ¿Por qué?

¿Quién es el responsable de la seguridad en el CIE de Zapadores de València?

¿Cuál es la versión de los hechos que han dado los responsables de seguridad?